



Sorprenden a embarcación de Los Lagos extrayendo almejas desde zona con marea roja

Puerto Aysén.- Nuevamente sorprenden a embarcación de la región de Los Lagos extrayendo recursos desde un área cerrada por la Seremi de Salud en la región de Aysén, debido a los altos niveles de toxinas presentes en ese sector.

En procedimiento de fiscalización entre personal del Servicio Nacional de Pesca y Acuicultura (Sernapesca) de Aysén y personal de la Armada de Chile en zona de pesca se sorprendió a una embarcación de pesca artesanal de región de Los Lagos que se encontraba fuera de la zona contigua, y que además se encontraba extrayendo recursos desde una zona no autorizada por Autoridad Sanitaria para la extracción de almeja.

Jorge Padilla, director regional (s) de Sernapesca Aysén condenó esta conducta “nos



parece que es grave que esta práctica sea repetitiva por parte de un grupo de pescadores que insiste en extraer recursos desde zonas cerradas por la autoridad sanitaria. Esto significa un riesgo para la sustentabilidad del sector pesquero y también para la salud de las personas. Vamos a continuar con los controles en toda la región para asegurar que las faenas de

pesca cumplan con las exigencias normativas y sanitarias, es decir que se realicen en zonas autorizadas”.

Se cursó una citación al armador de la nave y se incautó el total del recurso, 400 kilos de almejas, el cual fue devuelto al mar en el mismo lugar de extracción, para asegurar que no se comercialice.